



Pièces 2 Pièces

Superficie 71 m²

Référence W-02VQVY

Prix 760 000 €

Paris 10Eme Appartement à vendre (75010)

MAISONS & APPARTEMENTS

Exclusivité - Paris 10ème - Proche quais - Métro Goncourt - Appartement de type loft baigné de lumière avec une triple exposition au dernier étage d'un petit immeuble, ce bien de caractère décoré et agencé avec goût a bénéficié d'une rénovation de qualité.lde?alement situe? a? deux pas du Canal Saint-Martin et du marche? Alibert, charmant appartement niche? au dernier e?tage d'un immeuble ancien. Comme un cocon sous les toits de Paris, d'une superficie d'environ 71 m2 au sol (57.4 m2 Carrez), il se compose d'une entre?e avec rangements, d'un se?jour cathe?drale, d'une cuisine ouverte ...

Exclusive - Paris 10th - Near the quays - Goncourt Metro - Loft-type apartment bathed in light with triple exposure on the top floor of a small building, this tastefully decorated and arranged character property has benefited from a quality renovation. Ideally located a stone's throw from the Canal Saint-Martin and the Alibert market, charming apartment nestled on the top floor of an old building. Like a cocoon under the roofs of Paris, with a surface area of approximately 71 m2 (57.4 m2 Carrez), it consists of an entrance with storage, a cathedral living room, an open fitted kitchen, an ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





